

# Manike Airwave 704 In-Ear Earphones

---



# Safety Manual Instruction

**Important:** Please read these safety instructions carefully before using your Manike Airwave 704 In-Ear Earphones. Keep this manual for future reference.

## Safety Symbols and Warning Signs

 **Warning:** Hearing Hazard

 **Caution:** Battery/Charging Safety

 General Warning

 Temperature Warning

 Power/Charging Safety

## 1. General Safety Guidelines

- **Read the Instructions:** Before using your earphones, read all safety and operating instructions carefully.
- **Keep Away from Children:** Small parts can pose a choking hazard to children. Ensure that children do not have access to the earphones.
- **Proper Usage:** Use earphones for their intended purpose only. Misuse may result in malfunction, injury, or damage.

## 2. Hearing Protection

- **Avoid High Volume:** Listening at high volumes for extended periods can cause hearing damage. Follow the 60/60 rule – listen at no more than 60% volume for no more than 60 minutes at a time.
- **Moderate Volume Levels:** Start at a low volume and increase gradually to avoid sudden loud noises that may cause hearing loss.

- **Take Breaks:** Remove your earphones every hour to allow your ears to rest, particularly during extended listening sessions.

- **Watch for Symptoms:** If you experience ringing in your ears, dizziness, or discomfort, stop using the earphones immediately and consult a doctor.

### 3. Battery Safety

- **Use the Provided Charger:** Always use the USB-C charging cable provided with your Manike Airwave 704 earphones. Using non-certified chargers may cause the battery to overheat, leak, or catch fire.

- **Charging Environment:** Charge the earphones in a well-ventilated area, away from flammable materials.

- **Do Not Overcharge:** Unplug the earphones once they are fully charged. Continuous

charging can reduce battery life or cause overheating.

- **Keep Dry:** Do not expose the charging case or cable to liquids or moisture, which can damage internal components.

- **Replace if Damaged:** If the charging cable or case is damaged, replace it immediately to avoid risks of short-circuits or fire hazards.

#### 4. Water and Moisture Protection

- **IPX4 Water Resistance:** The Manike Airwave 704 earphones are rated IPX4, meaning they are resistant to sweat and light water splashes but not waterproof.

- **Avoid Submersion:** Do not submerge the earphones in water and avoid using them in heavy rain or underwater activities like swimming.

- **Keep Charging Case Dry:** The charging case is not water-resistant. Keep it dry at all times.

## 5. Safe Handling and Storage

- **Temperature Limits** : Do not expose the earphones or charging case to extreme temperatures (above 35°C/95°F or below 0°C/32°F). Extreme heat or cold may damage the battery and electronic components.
- **Avoid Direct Sunlight:** Prolonged exposure to direct sunlight can overheat the earphones and cause internal damage.
- **Store in a Safe Place:** When not in use, store the earphones in the charging case provided in a cool, dry place.
- **Clean Regularly:** Clean the earphone tips regularly with a dry cloth to prevent earwax buildup, which may affect sound quality and hygiene.

## 6. Usage Precautions

- **Not for High-Risk Activities:** Do not use earphones while driving, cycling, or engaging in activities where you need to be fully aware of your surroundings. This can lead to accidents.

- **Avoid Impact:** Do not drop, hit, or expose the earphones to physical damage. This may lead to malfunction or breakage.

- **Medical Devices:** If you use pacemakers or other medical devices, consult your doctor before using Bluetooth earphones, as they may interfere with these devices.

## 7. Disposal Instructions

- **Dispose Properly:** Do not throw the earphones or battery into fire or regular trash. Follow local electronic waste disposal regulations.

- **Recycling:** Take the earphones and accessories to an authorized recycling center or

an electronics waste collection point to dispose of them responsibly.

## 8. Emergency Response

- **Overheating:** If the earphones or charging case become excessively hot, stop use immediately and allow them to cool. If they continue to overheat, contact customer support for assistance.

- **Malfunction:** If the earphones stop working, produce abnormal sounds, or emit smoke, stop using them and unplug them immediately. Contact customer support for further assistance.

## 9. Warranty Disclaimer

- The Manike Airwave 704 earphones come with a 12-month warranty covering manufacturing defects. Physical damage or misuse is not covered under the warranty.

- For warranty claims or support, contact us via:

- Email: **kunden-support@manike.de**

- Phone: **+4917670406925**



**Made in China**

# Manike Airwave 704 In-Ear-Kopfhörer

---



# Sicherheitsanweisungen

**Wichtig:** Bitte lesen Sie diese Sicherheitshinweise sorgfältig durch, bevor Sie Ihre Manike Airwave 704 In-Ear-Kopfhörer verwenden. Bewahren Sie dieses Handbuch für zukünftige Referenzzwecke auf.

Sicherheitssymbole und Warnzeichen

 **Warnung:** Gehörgefährdung

 **Achtung:** Batterie-/Ladesicherheit

 Allgemeine Warnung

 Temperaturwarnung

 Strom-/Ladesicherheit

## 1. Allgemeine Sicherheitshinweise

- **Lesen Sie die Anweisungen:** Lesen Sie alle Sicherheits- und Bedienungsanleitungen sorgfältig durch, bevor Sie Ihre Kopfhörer verwenden.

- **Von Kindern fernhalten:** Kleine Teile können für Kinder eine Erstickungsgefahr darstellen. Stellen Sie sicher, dass Kinder keinen Zugang zu den Kopfhörern haben.

- **Bestimmungsgemäßer Gebrauch:** Verwenden Sie die Kopfhörer nur für den vorgesehenen Zweck. Missbrauch kann zu Fehlfunktionen, Verletzungen oder Schäden führen.

## 2. Gehörschutz

- **Vermeiden Sie hohe Lautstärke:** Das Hören bei hoher Lautstärke über einen längeren Zeitraum kann zu Hörschäden führen. Befolgen Sie die 60/60-Regel – hören Sie bei nicht mehr als 60 % Lautstärke und nicht länger als 60 Minuten am Stück.

- **Moderate Lautstärke:** Beginnen Sie mit einer niedrigen Lautstärke und erhöhen Sie diese schrittweise, um plötzliche laute Geräusche zu vermeiden, die zu Hörverlust führen können.

- **Pausen einlegen:** Entfernen Sie Ihre Kopfhörer jede Stunde, um Ihren Ohren eine Pause zu gönnen, insbesondere bei längeren Hörsitzungen.

- **Symptome beobachten:** Wenn Sie ein Klingeln in den Ohren, Schwindel oder Unbehagen verspüren, stellen Sie die Nutzung sofort ein und konsultieren Sie einen Arzt.

### 3. Batteriesicherheit

- **Verwenden Sie das mitgelieferte Ladegerät:** Verwenden Sie immer das mitgelieferte USB-C-Ladekabel für Ihre Manike Airwave 704 Kopfhörer. Die Verwendung von nicht zertifizierten Ladegeräten kann dazu führen, dass die Batterie überhitzt, ausläuft oder Feuer fängt.

- **Ladeumgebung:** Laden Sie die Kopfhörer in einer gut belüfteten Umgebung, fern von brennbaren Materialien.

- **Nicht überladen:** Trennen Sie die Kopfhörer, sobald sie vollständig geladen sind. Dauerhaftes Laden kann die Lebensdauer der Batterie verringern oder zu Überhitzung führen.

- **Trocken halten:** Setzen Sie das Ladegehäuse oder das Kabel keiner Flüssigkeit oder Feuchtigkeit aus, da dies die internen Komponenten beschädigen kann.

- **Bei Beschädigung ersetzen:** Wenn das Ladekabel oder das Gehäuse beschädigt ist, ersetzen Sie es sofort, um Kurzschlüsse oder Brandgefahren zu vermeiden.

## 4. Schutz vor Wasser und Feuchtigkeit



- **IPX4-Wasserbeständigkeit:** Die Manike Airwave 704 Kopfhörer sind nach IPX4

zertifiziert, was bedeutet, dass sie schweiß- und spritzwassergeschützt, aber nicht wasserdicht sind.

- **Vermeiden Sie Untertauchen:** Tauchen Sie die Kopfhörer nicht ins Wasser und vermeiden Sie die Nutzung bei starkem Regen oder Unterwasseraktivitäten wie Schwimmen.

- **Ladegehäuse trocken halten:** Das Ladegehäuse ist nicht wasserbeständig. Halten Sie es stets trocken.

## 5. Sichere Handhabung und Lagerung



- **Temperaturgrenzen** 🌡️: Setzen Sie die Kopfhörer oder das Ladegehäuse keinen extremen Temperaturen aus (über 35°C/95°F oder unter 0°C/32°F). Extreme Hitze oder Kälte kann die Batterie und die elektronischen Komponenten beschädigen.

**- Direkte Sonneneinstrahlung vermeiden:**

Eine längere Einwirkung direkter Sonneneinstrahlung kann die Kopfhörer überhitzen und zu internen Schäden führen.

**- Sicher aufbewahren:** Wenn Sie die Kopfhörer nicht verwenden, bewahren Sie sie im mitgelieferten Ladegehäuse an einem kühlen, trockenen Ort auf.

**- Regelmäßig reinigen:** Reinigen Sie die Ohrstöpsel regelmäßig mit einem trockenen Tuch, um den Aufbau von Ohrenschmalz zu verhindern, das die Klangqualität und die Hygiene beeinträchtigen kann.

## **6. Nutzungsvorsichtsmaßnahmen** 🖱️

**- Nicht für risikoreiche Aktivitäten:**

Verwenden Sie die Kopfhörer nicht beim Fahren, Radfahren oder bei Tätigkeiten, bei denen Sie Ihre Umgebung aufmerksam wahrnehmen müssen. Dies kann zu Unfällen führen.

- **Stöße vermeiden:** Lassen Sie die Kopfhörer nicht fallen, schlagen oder setzen Sie sie keiner physischen Beschädigung aus. Dies kann zu Fehlfunktionen oder Brüchen führen.

- **Medizinische Geräte:** Wenn Sie Herzschrittmacher oder andere medizinische Geräte verwenden, konsultieren Sie Ihren Arzt, bevor Sie Bluetooth-Kopfhörer verwenden, da diese diese Geräte stören könnten.

## 7. Entsorgungsanweisungen

- **Ordentlich entsorgen:** Werfen Sie die Kopfhörer oder die Batterie nicht ins Feuer oder in den normalen Müll. Befolgen Sie die örtlichen Vorschriften zur Entsorgung von Elektronikabfällen.

- **Recycling:** Bringen Sie die Kopfhörer und Zubehörteile zu einem autorisierten Recyclingzentrum oder einer Sammelstelle für Elektronikabfälle, um sie ordnungsgemäß zu entsorgen.

## 8. Notfallmaßnahmen

- **Überhitzung:** Wenn die Kopfhörer oder das Ladegehäuse übermäßig heiß werden, stellen Sie die Nutzung sofort ein und lassen Sie sie abkühlen. Wenn die Überhitzung anhält, wenden Sie sich an den Kundensupport.

- **Fehlfunktion:** Wenn die Kopfhörer nicht mehr funktionieren, abnormale Geräusche erzeugen oder Rauch abgeben, stellen Sie die Nutzung sofort ein und trennen Sie sie vom Strom. Wenden Sie sich an den Kundensupport.

## 9. Garantieerklärung

- Die Manike Airwave 704 Kopfhörer haben eine 12-monatige Garantie auf Herstellungsfehler. Physische Schäden oder unsachgemäße Verwendung sind nicht durch die Garantie abgedeckt.

- Für Garantieansprüche oder Support kontaktieren Sie uns unter:

**- E-Mail: [kunden-support@manike.de](mailto:kunden-support@manike.de)**

**- Telefon: +4917670406925**



**Made in China**